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1. IDENTIFICAÇÃO

Programa de Pós-graduação em Ensino de Artes Cênicas

Nome do Coordenador do Programa: Marina Henriques Coutinho

2. ABERTURA DA ATA

Aos 18 (dezoito) dias do mês de outubro do ano de 2023, às 19 horas, reuniu-se virtualmente o Colegiado

do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Artes Cênicas para apreciação da pauta: 1. Solicitação de

aproveitamento disciplina mestranda Thais Paiva; 2. Defesas e qualificações turmas 2021 e 2022,

respectivamente; 3. Avaliações de aspectos do Edital 2024; 4. Oferta de Tópicos especiais em 2024.1

para turma 2023 com definição de turno aulas; 5. Informes (formulários de autoavaliação, Sucupira 2023,

Seminário de Meio Termo Capes, projeções para 2024. Compareceram os Membros Docentes: Angela

Reis, Adriana Bonfatti, Carmela Soares, Ana Achcar, Elza de Andrade, Isabel Penoni, Daniel Marques,

Angela Donini, Miguel Vellinho, Viviane Narvaes, Jacyan Castilho, e os representantes Discentes Sabrina

Faerstein, Andreza Bittencourt e Guilherme Miranda; justificaram ausência Paulo Merisio, Monica

Magalhaes, Catharina Ribeiro, Jacyan Castilho.

3. APRECIAÇÃO/DISCUSSÃO/DELIBERAÇÃO

1. A profa Marina Coutinho apresentou o pedido de aproveitamento de disciplina feito pela mestranda

Thais Paiva (ingressante de 2023). A profa. Explicou que a mestranda havia cursado em 2020 a disciplina

"Teorias da Cultura" no Programa de Pós-Graduação Cultura e Territorialidades, da UFF. E que agora

gostaria de fazer o aproveitamento no PPGEAC da disciplina Tópicos especiais, com carga horária

equivalente. A mestranda argumentou que o tema da disciplina se relaciona com sua atual pesquisa no

PPGEAC. A profa Marina disse que havia consultado a DPG que a orientou a consultar o Colegiado já

que não há nada sobre tal assunto no Regulamento do ppg. O Colegiado aprovou o pedido por

unanimidade. 2. A representante da turma 2021 informou que todas as colegas da turma estão em fase

de finalização de seus TCCs e que deverão defender antes de dezembro de 2023. Informou que a única

mestranda há apenas uma mestranda que ainda não qualificou. A representante da turma de 2022

informou que suas colegas estão todas se preparando para suas qualificações; 3. A prof. Marina explicou

um ocorrido com a turma de ingressantes 2023. Que devido a um pedido da profa. Elza de Andrade para

ofertar metodologia no turno da manhã, que havia feito uma enquete com o grupo e que a maioria havia

optado pela manhã. E que seguindo esta preferência que a disciplinas Estudos avançados (por ela

ministrada) havia também ficado no turno da manhã. Argumentou, contudo, que pensa ser mais coerente

que o curso seja noturno, dado o seu caráter “profissional” e que sendo pela manhã haveria, em turmas

futuras, o risco de excluir professoras/es da Educação Básica, escolas. Sugeriu que o turno do curso

fosse divulgado previamente nos futuros processos seletivos já que a ideia de fazer votação poderia criar

conflitos de interesses nos grupos ingressantes. Após a argumentação de alguns professores, o

Colegiado decidiu por seguir a sugestão da coordenadora, qual seja, divulgar o turno do curso como

NOTURNO. 4. O mestrando Guilherme, representante da turma 2023, informou que a sua turma gostaria

de se manter no turno da manhã em 2024.1, quando deverão cursar Tópicos especiais. A profa. Marina

perguntou aos professores quem poderia ofertar a disciplina. O prof Daniel Marques ofereceu ofertar

conjuntamente com o grupo do PPG UFRJ na segunda-feira à noite. A profa. Angela Donini se ofereceu

para ministrar, preferencialmente, à noite (terça-feira) na Unirio. Guilherme ficou de conversar com sua

turma. 5. O prof. Miguel informou que realizará um evento com o tema do Autismo em 5 de dezembro e

ficou combinado que o ppgeac entrará como parceiro na realização; A profa. Marina informou que em

breve enviará para todos (docentes, discentes e egressos) os formulários de autoavaliação, que será
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importante ter uma segunda ‘escuta’ de autoavaliação dentro do prazo do quadriênio 2021-2024; informou

também que em dezembro enviará os formulários de produção 2023 para alimentar a Sucupira; informou

que participará do Seminário de Meio termo Capes de 23 e 24 de outubro, os discentes se manifestaram

a favor da criação de um doutorado profissional; a profa Marina explicou que no seminário buscará

informações sobre este movimento na área de Artes, sobre a possibilidade de verbas para mestrados

profissionais, além de esclarecimentos sobre o Relatório da quadrienal; a profa sugeriu que a organização

de um evento do PPGEAC com participações de atuais mestrandos e egressos ficasse para 2024.1, a

profa. Liliane sugeriu integração com a graduação, Licenciatura e perguntou se o programa teria verba

para trazer professores para bancas ou eventos. A profa Marina explicou que o PPGEAC por ser um

mestrado profissional nota 4 não possui verba PROAP Informou que recentemente consultou a PROPGPI

que confirmou essa informação; esclareceu todavia que há um movimento dos programas profissionais

em pleitear verba na CAPES; sobre verba informou que temos em caixa R$ 201,20 reais resultado da

venda de exemplares do Arte na Linha de frente na Abrace e para atuais mestrandos, que esse dinheiro

poderá ser usado para comes e bebes no evento ano que vem; por fim a profa Marina ressaltou que

2024 será seu último ano na coordenação; que o processo de transição precisa começar no processo

seletivo de 2024 e que deseja estar focada apenas no relatório Sucupira ao término de 2024 e início de

2025, quando deixará os cargos (coordenação de curso e de Programa) em definitivo.

4. FECHAMENTO DA ATA (parágrafo final da ata)

Nada mais havendo a relatar, foi encerrada a reunião às 20:39 horas, da qual eu, Marina

Henriques Coutinho lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim e

pelos demais componentes.

Rio de Janeiro, 18 de outubro de 2023

_______________________________________

Marina Henriques Coutinho

(coordenadora PPGEAC)
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